



Novedades en derecho comunitario

Recientemente se ha celebrado la Cumbre informal de Petesberg, para tratar las negociaciones de la Agenda 2000 que se esperan finalizar en el Consejo Europeo de Berlín a finales de este mes de marzo. En esta ocasión los Jefes de Estado y de Gobierno de los quince, han tenido la oportunidad de reunirse con el presidente de la Comisión, Jaques Santer, para explicar sus diferentes posiciones en esta negociación tan compleja. (...)

[ver texto íntegro en documento adjunto](#)

...